

Ich bitte um Anforderung meines illustrierten Kataloges über

POLSTER MÖBEL

Primatra-Auflegematratten, Liegestühle, Teppiche, Einzelmöbel usw.

GUSTAV PANHORST
HEMELINGEN 5

KUNST-
UND GEWERBESCHULE

MAINZ

VERLANGEN SIE
DRUCKSACHEN

GUSTAV KNAUER

BERLIN W62, WICHMANNSTR. 8

BRESLAU — WIEN

PARIS, 7&9, BOULEVARD HAUSSMANN

Sonder-Abteilung für Verpackung und Transport von Gemälden u. Kunstwerken

Spezialist für Kunsttransporte

CH. POTTIER

14, Rue Gaillon PARIS (2^e)

SPEDITEUR

packt, spediert, verzollt

*für die Galerien Flechtheim,
Matthiesen, Goldschmidt, Cassirer usw.*

Die dünnste Rasierklinge der Welt ist die von der größten deutschen Spezialfabrik, der Roth-Büchner A.-G., herausgebrachte Rotbart-Luxuosa Rasierklinge. Bekanntlich erzeugen Rasierklingen einen um so schärferen und sanfteren Schnitt, je dünner sie sind. Langjährige Versuche waren erforderlich, um diesem hauchfeinen Material die erforderliche Elastizität zu geben. Schlangenförmige Kanäle auf der Klingeoberfläche sorgen für den Spannungsausgleich. 29 Patente aller bedeutenden Staaten ruhen auf dieser Klinge und sind ein Beweis, daß der Wert dieser Erfindung von allen Fachleuten der Welt anerkannt wird.

Etwas Wichtiges fehlt auf Ihrem Toilette-tisch! Das biologische Hauttonikum „Eukutol“ sollte der Mittelpunkt Ihres Toilette-tisches sein. Die zarte, naturunterstützende Wirkung dieser Mattcreme beruht auf dem Gehalt an biologischen Stoffen, deren hautverjüngende, regenerierende Kraft in die Zell-tätigkeit der Hautschicht anregend und regulierend eingreift. Das so wieder elastisch werdende und sich füllende Unterhautgewebe strafft die Oberhaut, glättet Falten und Runzeln und gibt fahler und welker Haut ihre frühere Frische zurück.

Eukutol wird einfach morgens und abends auf der Haut verrieben. Die feine Cremeschicht ist unsichtbar und schützt vor Witterungs- und anderen schädlichen Einflüssen.

Eukutol erhalten Sie in allen Drogerien, Apotheken usw. Tube RM 1.—, elegante, grüngoldene Dose RM 2,40. Lesen Sie die in jeder Packung befindliche interessante Broschüre: „Zur Biologie der Haut“!

Individuelle Ausgestaltung des Innen-raums — die gesamte Wohnkultur der gegenwärtigen Epoche steht im Zeichen dieser Forderung. Einrichtungsgegenstände und Möbel sollen bei vollster Wahrung einer ästhetischen Formgebung in erster Linie auf Zweckmäßigkeit eingestellt und außerdem dem Charakter des modernen Wohnraumes angepaßt sein. Die Nachfrage nach entsprechenden Möbelerzeugnissen ist naturgemäß groß, jedoch lassen die Angebotspreise in der Preisfrage leider noch zu wünschen übrig.

Der seit 18 Jahren bestehende Verband Deutsche Wohnungskunst hat es sich nun zur Aufgabe gemacht, hier einen Ausgleich zu schaffen und Erzeugnisse auf den Markt zu bringen, die einerseits in künstlerischer Hinsicht vollkommen befriedigen und andererseits den Wunsch nach möglicher Verbilligung berücksichtigen. Die Entwürfe der Möbel stammen durchweg von anerkannten Künstlern und die Fabrikation wird in Großbetrieben serienmäßig durchgeführt. Dieses Verfahren ermöglicht, die Vorzüge eines von Künstlerhand stammenden Erzeugnisses mit den Vorzügen moderner rationeller Fabrikationsmethoden zu vereinen und so die Preise so niedrig zu halten, daß sie jedermann erschwinglich sind. Dabei ist es Arbeitsprinzip des Verbandes, die Vervielfältigung der Originalentwürfe unter strengster Beobachtung aller Einzelheiten vorzunehmen. Besichtigung und Erwerb der „WK-Möbel“ ist in nahezu sämtlichen deutschen Großstädten möglich; das bestehende Netz von Verkaufsstellen erstreckt sich über ganz Deutschland.